

## „Mode trifft Moral“: Kleidung für die Caritas

**Neu-Ulm.** Im Rahmen ihres Seminars „Mode trifft Moral“ zum Thema Nachhaltigkeit hatten Schülerinnen und Schüler der 12. Klasse des Lessing-Gymnasiums zu einer Kleiderspenden-Aktion aufgerufen. Dafür konnten alle am Schulleben Beteiligte an drei Tagen in den Pausen gebrauchte Kleidung abgeben, die die Schülerinnen und Schüler dann sortierten. Am Ende waren es mehr als 600 Sachen, die dem Fairkauf der Caritas in Neu-Ulm nun gespendet werden. Dort können die Kleidungsstücke von Bedürftigen gekauft werden.

*Foto: Lessing-Gymnasium*

